



ASSEMBLÉE
NATIONALE

Geneviève FIORASO
Ancienne ministre
Députée de l'Isère

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE
LIBERTÉ - ÉGALITÉ - FRATERNITÉ

Madame Ségolène ROYAL
Ministre
Ministère de l'Ecologie du Développement
durable et de l'Energie
246, boulevard Saint-Germain
75007 PARIS

n.r./GF/Voltaire/YS/2015/c222b

Grenoble, le **26 OCT. 2015**

Gene Madame la Ministre,

Mon attention est appelée par Monsieur Raphaël d'ONOFRIO, Président de la société ER2i INGENIERIE située à Montbonnot-Saint-Martin, sur sa recherche de fonds pour le financement d'un projet industriel.

Spécialiste de l'aménagement technologique à hautes exigences, ER2i INGENIERIE est un acteur de l'industrie des salles propres et des environnements contrôlés qui assure la maîtrise d'œuvre et la réalisation de sites de production dans les secteurs de pointe tels que la micro-électronique ou encore l'industrie pharmaceutique et cosmétique.

Les recherches menées par les équipes de la société ER2i INGENIERIE ont conclu à la possibilité de réaliser des économies d'énergie en divisant par cinq la consommation énergétique, grâce à une conception améliorée des bâtiments fondés sur des matériaux de qualité. C'est l'objectif du projet Moovabat, centré sur la mise en œuvre de bâtiments adaptatifs de haute technologie économes en énergie, pré-conçus autour d'une maquette numérique BIM (modélisation des données du bâtiment), pré-fabriqués en usine 4.0 livrés en kit et assemblés sur le chantier.

Le projet Moovabat se trouve actuellement dans une phase d'études et conception dont le coût est évalué à 1 000 k€. ER2i INGENIERIE vient de bénéficier d'une aide financière de la région Rhône-Alpes de 50 000 € au titre de l'appel à projet « INNOV'R@2014 » et de 15 000 € de Bpifrance.

L'ambition d'ER2i INGENIERIE est de créer une filière d'industrialisation de bâtiments modulables éco-technologiques dans la région Rhône-Alpes, ce qui créerait une cinquantaine d'emplois industriels directs et trois fois plus d'emplois indirects.

Pour atteindre ces objectifs, qui contribuent à la fois à l'allègement de la facture énergétique pour les entreprises et les établissements bénéficiaires de ces technologies innovantes et à la mise en œuvre sur le terrain de la loi sur la transition énergétique, cette société dynamique, en pleine croissance, a besoin d'un accompagnement initial des pouvoirs publics.

C'est dans cet esprit que la société ER2i INGENIERIE souhaiterait connaître les dispositifs en place dont sa société pourrait bénéficier pour conforter et amplifier son développement.

Vous remerciant par avance de l'attention toute particulière que vous porterez à l'étude de cette demande, je vous prie de croire, Madame la Ministre, à l'assurance de ma considération distinguée.

déjà

Bien à vous,

Geneviève FIORASO



*Cette entreprise, très dynamique,
contribue vraiment à la société
énergétique et mérite une aide
publique d'accompagnement de
sa croissance*